El OLIVENZA a punto de

Ganó abultadamente, en su primer partido, al Valdivia

VALDIVIA: Queja; Barrue-co, Emilio, Sánchez; Fory, Goy; Romero, Camacho, Tatano, Pe-

dro y Loly.
OLIVENZA: Molina; Lolera,
Calin II, Ortega; Macedo, Eusebio; Adelardo, Pozueco, Vela,

Tony y Gonzalo.

Arbitro: Dirigió bien el encuentro Prieto Sánchez, facilitada su labor por la corrección de ambos contendientes.

GOLES

ya la segunda parte.
2-1. Sn el minuto veintidós
de la segunda parte Tony envía el balón al fondo de la red, resolviendo así una jugada an-

te la puerta. 3-1. Ocho minutos después es Vela el que marca al rematar

un centro de Tony.
4-1. En el minuto treinta y
siete Gonzalo, después de una
buena jugada, centra a Vela y
este de potente chut marca estableciendo el resultado defini-

COMENTARIO

El partido ha pasado sin pena ni gloria, ha agradado a la concurrencia, bastante escasa hoy por cierto, y ha finalizado con ese rotundo tanteo de cua-tro tantos a uno; tanteo iné-dito durante toda la temporada y que quizás con un poco más de suerte hubiera sido más abultado. El Olivenza hizo un encuentro que sin llegar a bue-no le bastó dada la categoría de su rival, mostró lentitud y de su rival, mostró lentitud y González (1).
poca puntería a la hora de re- ARBITRO y poca punteria a la hora de rematar las jugadas que en la segunda mitad se prodigaron na parte del señor Mateo, au xiliado en las bandas por los aprimera parte transcurrio bajo el fuerte calor reinante que impídio el pieno rendimiento del terreno de las jugadas, el Olivenza ha dominado el centro del terreno y ha sido muy superior en todo momento al voluntarioso Valdivia pero le ha faltado un rematador en las ocasiones de gol que tuvo más entretenida, primero porque el equipo de casa con el sol de espaldas justo de las primero porque el equipo de casa con el sol de espaldas justo de las primero porque el equipo de casa con el sol de espaldas justo de casa con el sol de espaldas justo de las primero porque el equipo de las consciones de la carro de la carr

sus hombres se preocupaban de marcar a sus contrarios y deshacer todo el juego que podían, imponiendo, eso sí, mucha voluntad, pero nada más.

En las casetas saludamos a "Calín" míster oliventino el cual opina lo siguiente sobre el

Olivenza. (De nuestro corresciara diferencia entre ambos ponsal ANTONIO MEDINA).— equipos. El resultado lo mismo Olivenza, 4 (Eusebio, Tony y Vela 2); Valdivia, 1 (Lolín). que siete, dada la superioridad del Olivenza. El Valdivia es un proporte de ficial del Olivenza. equipo bien preparado física-mente y que ha hecho lo que ha podido. Finalmente he de decir que creo que el resultado es casi suficiente para salvar la eliminatoria y continuar en la eliminatoria y continuar en Tercera División". Pues que asi sea.

Caballero entrenador del Valdivia nos dice: "El Valdivia es un equipo hecho con aficionados del pueblo que trabajan durante el día en sus parcelas y que apenas hemos tenido tiempo de entrenar, ya que coste de portico de portico de se saca una mo ha podido ver han acubado puntos correspondientes. falta, remata Eusebio, bloca el balón el portero visitante, se lo considero justo y ha sido el le resbala y se cuela en la puerta.

1-1. Después de driblar a un la faforar colo contra la portero de defensa, solo ante el portero, el noventa y nueve por ciento ficación dada cruza el balón y marca, corria de posibilidades de clasificarya la segunda parte.

SANCIONES

El Comité de competición de la Castellana, tomó los acuerdos siguientes respecto de la Regional madrileña.

Imponer sanciones a:

Juan Momblena a Dorrego y, Carlos Fernández Vidal, del Rey-fra, dos partidos y multa por menos-precio autoridad árbitro; Julián Fernández Martín, del Calasanz, dos partidos y multa por amenazas a contrario; M. Angel Barahona Robledo, del Calasanz dos partidos y multa Calasanz, dos partidos y multa, por insultos a contrario; Germán Gómez López, del Vallehermo, cuatro partidos, por menosprecio autoridad árbitro, siendo preincidente: Angel Barrios Ló reincidente; Angel Barrios Ló-pez, del Legamar, amonestación por juego peligro, y a un árbi-tro de Tercera Categoría Regio-

Partido B.O.E. - Guadalajara; Por incomparecencia del Club B.O.E., se le da el partido por perdido con descuento de los

Partido MOSA-San Juan Tor-nero: Acceder a la petición de ambos Clubs ,de no jugar el par-tido por no influir en la clasi-ficación dada la imposibilidad

1 - 6: El Rayo golea al Boetticher Villaverde

Partido homenaje del Boelling a su jugador José Luis Herren

MADRID. (De nuestro corres- de para jugar un encuent ponsal Babacil Fortea). ALINEACIONES

Boetticher: Paqui; Felipe, Herrero, Enrique; Sotero, Paquito; Segundo, Arias, Mario, Carmelo y Moreno.

Rayo Vallecano: Mozo; Flores, Borrego, Chufi; Ráez, Moreno; Felines, Sierra, Aparicio, Soto y

Hubo sustituciones en el scgundo tiempo. Numerosos jugadores se sumaron al homenaje. Jugaron con el Boetticher ade-más de los mencionados, Pazos, mas de los mencionados, Pazos,
Trujillo, Benito, Fernández, Pablo que sustituyó a Herrero a
los 5 minutos de partido, José
Luis, Sevilla, Salva ý Peiró.
En el Rayo, Huertas, Galindo,
Mariano y García.
Dirigió el encuentro el señor
Pastor, auxiliado en las bandas
por los señores Vázquez y Santos.

El día era caluroso, demasia-

encuentro a las 11,15 de la m nana de un 29 de junio en termómetro en plena está suponía arriesgar demasia éxito del homenaje.

Sin embargo el verdaden cionado, el que comprendi veradadero significado del p tido, acudió desafiando a la mentos meteorológicos, de de tributar un cariñoso home je a quien, temporada tras parlido tras parlido tras parlido capaz de darlo todo genero niente, incluso jugarlo les do, en un gesto que le den como un auséntico caballen deporte.

Por eso, cuando a los 5 tos de partido, Herrero s ba desde el centro del campo ra retirarse a los vestuarlos,taba lesionado en un kin temperatura subió aún ma cabe, a consecuencia de la c morosa ovación con que lue u pedido

El Rayo Vallecano se pr gustoso y desinteresadamente nomenaje. En el Boetticher I chos jugadores procedents otros equipos hicieron lo EL PARTIDO

Fue un partido de blanco, en el que la superiorio del Rayo fua manifiesta si todo en capacidad golean pesar de ello, creenos que si ferencia fue excesiva y to de una serie de lallo m les, que dado el carácter.de cuentro creemos opertuno.

por alto. Unos y otros pretenderon cer un encuentro de exl. hay que buscar las chille más de las mencionadas de

el campo. No obstante la mi ria rayista, es lógica, delm el "score" a un lado, por sum yor conjunción de homba una no menos cierta super dad individual de alguno de hombres.

En definitiva el ence cumplió perfectamente tivo. Al margen del mismo a muchos entrenadores y "P cadores" en busca de la opo-nidad del "río revuelto" del

Para finalizar digames ALARCOS, que a través de crido había difundido la na pasada la noticia de estat cuentro homenaje a José I Herrero, se suma al ma través de sus páginas, dispuestas en todas las para cuanto supone para opi fútbol modesto.

En Almagro

Final de temporada con escándalo

ALMAGRO: Paco (0); Canario (2), Leal (1), Moya (1); Zapatero (2), Jaime (1); Andrés
(1), Toñi (-), Nemesio (2) y

(1), Ton (-), Nemesio (2) y
Vicente (2).

CUATRO CAMINOS: Ruiz
(1); Mesa (2), Ramos (2), Lalo (1); Cabalero (1), Fernández (1); Ramiro (1), Malezan
(3), Vicente (2), Garranz (0) y

agresion mutua que dio lugar a la intervención de la fuerza pública. A continuación se jugó con gran deportividad entre los dos equipos.

Ha sido una pena que para la terminación de temporada, haya habido éste incidente tan encuentro...

"El partido ha sido un poco aburrido en la primera parte debido sin duda alguna al ruerte calor de hoy. En el segundo tiempo se ha jugado mucho mejor y se ha demostrado una la cualcida este incidente tan desagradable para todos, relos prochando la actuación de jugadores y árbitro, ya que por este camino no vamos a nada con el fútbol, que debe ser un juego lleno de, deportimejor y se ha demostrado una la cualción de jugadores y árbitro, ya que por este camino no vamos a nada con el fútbol, que debe ser un juego lleno de, deportimento de siguiente sobre el haya habido este incidente tan desagradable para todos, relos prochando la actuación de jugadores y árbitro, ya que por este camino no vamos a nada con el fútbol, que debe ser un juego lleno de, deportimento de siguientes premios. Aficionados de 1.ª 2.000 pesetas y trofeo.

PEÑA CICLISTA **VALDEPEÑERA**

II TROFEO VALDEPEÑAS

demostrando una vez más su clase, Tony y Vela muy oporatura parte en una jugada sin peligro, hay una fuerte discusary Macedo. Molina tuvo poco trabajo por lo que no sobresalió.

El Valdivia es un equipo voluntarioso, muy batallón pero de poco fútbol. La mayoría de la derecha es cabe.

INCIDENCIAS

En el minuto 12 de la prigada sin peligro, hay una fuerte discustrabajo por lo que no sobresalió.

El Valdivia es un equipo voluntarioso, muy batallón pero de poco fútbol. La mayoría de la derecha es cabe.

9 de julio, III Campeonato Provincial de fondo Afic. 1.2.2.2. de julio, III premio ferias de La Solana afic. 1.2.2.2. de julio, III premio ferias Viso del julio, III premio ferias 10 de agosto, III premio feria provincial del campo de Manzanares afic. 1.a-2.a. 8 de suptiembre, III circuito del vino de Valdepeñas afic. 1.a-1.a esp. y cualquiera otra no progra mada en principio que la Peña Ciclista Valdepeñera organice durante el presente año. Artículo 4.º: Se establecen

Aficionados de 1.ª, 3.000 pe-setas y trofeo. Aficionados de 1.ª especial,

Aficionados de 2.a, 1.500 pe-

Almagro 2, (Nemesio y Viceneducación y la templanza esté Caminos, se apunta el primer tel); Cuatro Caminos 3, (Malezan).

Empieza el partido con ligero dominio del equipo visitante, y la truto de esto, y a fallo de la tarde. Después vienen las incidencias y entre bronca (2), Leal (1), Moya (1); Zazani de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que Malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que Malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que Malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que Malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que Malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que Malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que Malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que Malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que malezáni de esto, y a fallo de la nuto cuarenta en que malezáni. en jugada personal marca el segundo para su equipo. En la segunda parte se hace un fút-bol de gran calidad, y con un poco de suerte los locales hu-hierza enmetado el partido segundo para su equipo. En la segundo para su equipo. En la segunda parte se hace un fútbol de gran calidad, y con un poco de suerte los locales hubieran empatado el partido. A los cinco minutos Vicente se interna por su banda burla la defensa, cede a Nemesio y éste marca el primer gol local, hay fuerte presión de los locales, y ró fuera, o bien en anuel se segundo que sólo ante la segundo parte se la segundo parte segundo parte se la segundo parte se la segundo parte se la segundo parte segundo pa interna por su banda burla la defensa, cede a Nemesio y éste marca el primer gol local, hay fuerte presión de los locales, y el Cuatro Caminos tiene que

